

# *Critican represión policial a manifestación estudiantil en Honduras*

---



Tegucigalpa, 10 abr (RHC) La Coalición contra la Impunidad criticó el uso desmedido de las fuerzas policiales para reprimir una manifestación estudiantil en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras.

En un comunicado condenó la agrupación la represión desmedida por elementos de la Policía Nacional quienes lanzaron gases lacrimógenos desde helicópteros para impedir el desarrollo de la manifestación pacífica de los universitarios.

De acuerdo con la organización política, los estudiantes se pronunciaban contra el cierre del Instituto Nacional de Formación Profesional y el incremento del costo de la energía eléctrica.

En ese sentido la Coalición denunció la violación por parte del cuerpo de seguridad del Estado, del artículo 79 de la Constitución de la República que reconoce el derecho a la manifestación pacífica pública que les asiste a los hondureños.

La organización defensora de los derechos humanos refirió que esos comportamientos son contrarios a

los procedimientos policiales establecidos en el Manual del Uso de la Fuerza de las Naciones Unidas, el cual regula que puede hacerse uso de las armas disuasivas.

El texto publicado por el portal criterio.hn, señaló que es la primera vez que se registra un hecho similar al sucedido en el que el bombardeo fue incesante por tierra y aire, tanto que los gases afectaron a docentes, estudiantes y locatarios, obligando a la evacuación de varias personas.

Sin embargo, aclaró que en el caso de las manifestaciones de este martes, en transmisiones en vivo de diferentes medios de comunicación se pudo observar además el uso de resorteras para hacer lanzamientos directos al cuerpo de los jóvenes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188108-critican-represion-policial-a-manifestacion-estudiantil-en-honduras>



**Radio Habana Cuba**